

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: Vicenta

Edad: 88

Natural de: Herrera de Pisuerga (Palencia)



RELATO:

Para mi Reinosa es toda una vida, pero he de decir que me gusta más Palencia, me considero palentina.

En Reinosa han cambiado bastantes cosas, la gente, se han modificado calles, hay muchos más barrios...

Además, antes había muchas actividades para hacer cómo el baile del "Gon", nosotras de pequeñas íbamos por detrás y veíamos bailar a la gente dentro a través de la cristalera. También había coros, sección femenina que cantaban cuando venía alguien importante a la casona, para fiestas, he sido muy cantarina y bailarina, me gustaba mucho.

También en Reinosa había un cine y muchas compañías de teatro. Hoy en día, todo esto no existe y no hay cosas para que se diviertan los jóvenes cómo aquellos bailes de la plaza vieja. Por eso una de las cosas que cambiaría es realizar más cosas para que los jóvenes puedan divertirse.